

Nordbadischer Ringerverband e.V.



Weihnachtsgruß des NBRV

Liebe Vereinsvertreterinnen und Vereinsvertreter, liebe Sportlerinnen und Sportler, liebe Mitglieder des NBRV,

ein ereignisreiches Jahr neigt sich dem Ende zu, ein Jahr voller Engagement, sportlicher Leidenschaft und gemeinsamer Erfolge. In dieser besonderen Zeit möchten wir die Gelegenheit nutzen, Ihnen allen herzlich zu danken. Unser Verband lebt vom Einsatz und der Begeisterung jedes einzelnen Vereins und seiner Mitglieder. Ob auf oder neben der Matte, in der Organisation, im Training oder bei Veranstaltungen, Sie haben mit großem Einsatz und Teamgeist dazu beigetragen, unseren Sport sichtbar zu machen und weiterzuentwickeln. Dafür gebührt Ihnen größter Respekt und unsere persönliche Anerkennung.

Besonders erfreulich ist es zu sehen, wie viel Nachwuchs, Talent und Hingabe in unserem Verband steckt. Die zahlreichen sportlichen Erfolge, die positive Außenwirkung und das starke Miteinander zeigen, dass wir gemeinsam auf einem hervorragenden Weg sind. Lassen Sie uns diesen Geist auch in Zukunft bewahren und weiter fördern.

Im Namen des gesamten Präsidiums des NBRV wünschen wir Ihnen allen ein besinnliches Weihnachtsfest, ruhige und erholsame Feiertage im Kreise Ihrer Liebsten sowie einen guten Rutsch in ein gesundes, glückliches und erfolgreiches Jahr 2026.

Möge das neue Jahr uns allen weiterhin sportliche Erfolge, wertvolle Begegnungen und ein starkes Miteinander schenken.

Herzlichen Dank für Ihr Vertrauen, Ihre Treue und Ihre Leidenschaft für unseren Verband.

Mit weihnachtlichen Grüßen



Ingo Breuer
Präsident

Marina Müller
VP-Verwaltung

Hardy Stüber
VP-Sport

Beate Kriegisch-Schüle
VP-Finanzen

„Wenn wir zusammenstehen, können wir mehr erreichen, als wir uns je vorstellen.“